

FORMI Kecamatan Cariu Memasyarakatkan Senam Lewat Festival Lomba Senam Pancakarsa dan Olahraga Tradisional

Atik Koswara - BOGOR.INDONESIASATU.ID

Nov 21, 2021 - 19:55



Ketua pelaksana kegiatan Asep Sutiana tengah.

KAB. BOGOR - Pandemi tidak menyurutkan masyarakat untuk melakukan aktivitas, salahsatunya aktivitas olahraga. Olahraga dimasa pandemi merupakan kebutuhan utama, agar tubuh tetap sehat dan terhindar akan covid-19.

Kecamatan Cariu Kabupaten Bogor lewat Federasi Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (FORMI), menggelar Festival Lomba Senam Pancakarsa & Olahraga tradisional Kabupaten Bogor yang dilaksanakan di Taman Tematik Lapangan Badak Putih Cariu.

Perlombaan senam antar desa se Kecamatan Cariu diikuti 10 desa di Kecamatan Cariu masing-masing mengirimkan 1 peserta per desa untuk perlombaan, Minggu (21/11/21).

"Perlombaan tersebut untuk memasyarakatkan olahraga baik senam atau olahraga tradisional," ujar Asep Sutiana ketua pelaksana kegiatan.



"Yang mengikuti perlomba seharusnya 10 desa, tapi yang ikut hanya 9 desa dengan jenis lomba senam pancakarsa 2 Kab. Bogor," lanjutnya.

"Untuk pengambilan juara, diambil dari 3 besar. Untuk juara 1 berhak ikut lomba ke tingkat Kabupaten, sedangkan bagi desa yang belum mendapat juara diberikan motivasi berupa piagam penghargaan," terangnya .

"Untuk Juara 1 Desa Mekarwangi, juara 2 Desa Cibatutiga dan juara 3 Desa Cikutamahi," jelasnya. Lebih lanjut Asep mengatakan, bahwa senam ini milik masyarakat, khususnya masyarakat Kec. Cariu Kab. Bogor. Artinya bahwa nantinya ketika ada senam tersebut, masyarakat harus dikenalkan terlebih dahulu sehingga tidak tabu.

"Senam ini belum bermasyarakat terhadap umum dan pelajar, kedepannya harus ada sosialisasi khusus untuk masyarakat umum dan pelajar. Senam ini baru dikenal oleh desa atau pun kader desa," pungkasnya.

Ketua FORMI Kecamatan Cariu Ujam Jaenudin mengatakan, bahwa kegiatan

Festival Lomba Senam Pancakarsa dan Olahraga Tradisional sebagai titik awal menuju Sport and Tourism sesuai dengan program Bupati Bogor yaitu Pancakarsa.

"Mudah-mudahan kedepannya dengan diadakannya festival ini, dapat mengangkat nama kecamatan Cariu ditingkat Kabupaten dibidang Olahraga," harapnya. (Atik Koswara)